
 

Социально – экономическое развитие  Нижнеуслонского сельского поселения 

Верхнеуслонского муниципального района за 2012 год 

 

      Вашему вниманию предлагается отчет Главы  Нижнеуслонского   сельского поселения о 

проделанной работе за 2012год в рамках исполнения Федерального закона от 6 октября 2003года № 

131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации».   

В состав нашего поселения входят 2 населенных пункта это Н-Услон и д. Воробьевка  с общей 

численностью  постоянных жителей - 554 человек, количество домов вместе с дачными составляет 

1193. 

 

Национальный состав нашего поселения составляют: 

русские -      428 чел. это  77 % 

татары   -      75 чел. это  13 % 

чуваши -                                  11 чел. это  0,2 % 

др. национальности                40 чел. это  0,7 % 

 

1.Бюджет сельского поселения 2012год. 

Основным и главным финансовым документом  Нижнеуслонского сельского поселения является 

Бюджет, принятый Решением Совета  №12-74 от 19 декабря 2011 года  в сумме 3152,1 тыс. рублей. 

Из них доля собственных доходов составляет 1912.7 тыс.руб. -   60  % 

Если смотреть по диаграмме, то отчетливо видно ,что расходов больше чем утвержденных доходов. 

За счет дополнительно полученных денег . 

2010 год – 1313,4 тыс. руб 

2011год -    1800 тыс. руб 

2012год -  1239,4 тыс. руб 

 Доля  собственных доходов к общему бюджету в среднем составляет 70 %  

 

Исполнение плана по Собственным доходам  на 2012 год  

 

Наименование 
доходов  

План на год  Факт план на год  % исполнение за 

отчет период  
Отклонение 
от годового 
плана  

Налог физ. лиц  181,0  157,9  87,2  -23,1  

Налог на имущество 

физ. лиц  
265,0  265,6  100,2  0,6  

Земельный налог  536,8  828,5  154,3  291,7  

Аренда земли  12,7  40,5  318,9  27,8  

Аренда имущества  5,2  5,3  101,9  0,1  

Продажа земли  711,0  772,7   61,7  

Прочие доходы от 
платных услуг  

200,0  250,3  125,2  50,3  

Всего собственных 
доходов  

1912,7  2321,0  121,3  408,3  

Безвозмездные 
поступления  

1239,4  1239,4  100   

Игото  3152,1  3560,4  113  408,3  

 

 

 



 Расходная часть бюджета на 01.01.2013 года  

 

Расходы  План на 2012 год  Факт на 2012 год  %  исполнение  

Управление 0104  585,0  571,6  97  

Культура 0801  601,5  292,3  48  

Дверь входная 

(библиотека)  
9,4  9,4  100  

ВУС  47,8  47,8  100  

ЗАГС  1,0  1,0  100  

Опорный пункт полиции  99,0  99,0  100  

- Покупка оргтехники  47,0  47,0  100  

- Ремонт ОП  52,0  52,0  100  

Жилищно-

коммунальное хозяйство  
647,0  524,2  81  

Водокачка 0502  331,5  331,5  100  

-По трудовым договорам  57,5  57,5  100  

- Уборка мусора  40,4  40,4  100  

- Закупка отходов щебня  9,0  9,0  100  

- Закупка профильной 

трубы  
9,6  9,6  100  

- Освещение  215,0  215,0  100  

Содержание дорог  154,0  103,4  67  

- Вывоз ТБО  267,5  267,5  100  

- Уборка снега  99,4  99,4  100  

- Обкос дорог  4,0  4,0  100  

Прочие расходы  68,6  68,6  100  

- Отлов собак  28,6  28,6  100  

- Доставка продуктов 

(воробьевка)  
20,0  20,0  100  

- Энергетическое 

обследование  
20,0  20,0  100  

Совет 0102  386,3  385,7   

 

 

 

Бюджет на 2013 год  принят в сумме один миллион триста семьдесят шесть тысяч триста рублей  по 

доходам и расходам . 



 

Доходы 

                                                                    (тыс.руб) 

Наименование доходов План . 

Налог на доходы 

физических лиц 
193,0 

Земельный налог 720,0 

Налог на имущество 322,0 

Госпошлина 1,0 

Прочие поступления 17,0 

Итого собственных доходов 1253,0 

дотации 564,1 

всего 1817,1 

 

 Расходы 

                                                                     (тыс.руб) 

Наименование расходов План . 

Управление  762,7 

Загс 0,5 

Налоги на имущество 17,4 

Сельский клуб 601,0 

Военно-учетный стол 51,5 

благоустройство 384,0 

всего 1817,1 

 

  Как видно из таблиц основное составляющее собственных доходов это налог на землю и 

имущество и от того как вы платите по квитанциям зависит пополнение бюджета а это и 

благоустройство и очистка  дороги и уличное освещение . 

 

2.Земля и  муниципальное имущество 

Главным достоянием для сельской местности всегда являлась земля  

земли нашего поселения составляют  - ____ га,  из них пашни-  _____  га, пастбища  - _____ га,  

земли населенных пунктов- _____ га.  

 

На балансе сельского поселения стоит: 

-  здание СП  в нем также размещено отделение полиции. 

-  здание сельского клуба  

-  жилищ. фонд – 18 квартир 

-  скважина  - 

-  каптаж - 

 

В настоящее время нами усиленно ведется работа по разработке и утверждению генерального 

плана. 2012 год определен  Градостроительным кодексом РФ как последний для подготовки 

документов территориального планирования. Ввиду  сложности этой работы на поселенческом 

уровне решено перенести срок вступления в действие всех ограничений для  сельских поселений до 

31 декабря 2013года. 

  Согласно Градостроительному кодексу, с генеральными планами должны быть согласованы 

правила землепользования  и застройки. В состав   ПЗЗ входят градостроительные  регламенты,  без 

которых вскоре станет невозможно  выдавать разрешение на строительство. 

   Кроме  того, если на федеральном или региональном уровне запланированы объекты 

капитального строительства на территории сельского поселения, а сами сельские поселения 

вовремя не занесли их в свои  генеральные планы, никакого строительства не начнется – не будет 

новых дорог, мостов, школ,  

больниц, предприятий и т.д. Согласно    плану реализации ФЗ - 41,  без документов 

территориального планирования, не будут  выделяться средства по  федеральным целевым 

программ, на строительство и реконструкцию  капитальных объектов. 



  На сегодняшний день у нас проживают 3  многодетные семьи имеющие право на бесплатное 

получение земельных участков под индивидуальное жилищное строительство. Все  семьи 

согласились получить предоставленные земельные участки.  

 

 

3.Сельское хозяйство. 

  1.Всего с/х угодий-                           ___  га 

     из них 

   - ЛПХ-                                                ___ га; 

   - пастбища Нижнеуслонского  СП –       ___ га       

   - госсобственность                                     ___ га 

В последние 5 лет по сельскому поселению резко сократилось поголовье скота.  

 2010год 2011год 2012год 2013год 

Всего КРС 28 28 14 8 

 в.ч. коров 8 8 6 2 

Овцы всех пород всего 10 10 35 45 

    

Причина сокращения поголовья скота заключается в том, что  при всех затратах и вложенных силах  

доход от реализации получается отрицательный. Хочу отметить, что Правительством РТ 

принимаются  значительные меры в поддержку частных подворий и фермеров. 

1.Третий год выдаются субсидии гражданам, ведущим личные подсобные хозяйства, на возмещение 

части затрат на содержание молочных коров  в размере  на 1 голову 680рублей в месяц за 4 месяца 

пастбищного периода   

В   2012год выдано субсидий  на сумму 10880 тыс.рублей. 

 

Организуются сельскохозяйственные ярмарки на городских рынках, где сельчане могут без оплаты 

за место торговать любой продукцией сельского хозяйства. 

 

4.Занятость населения. 

Начиная разговор по занятости населения  311  чел. 

 56 % населения трудоспособного возраста. Но эта картина обманчива, перспектива этого 

трудоспособного населения не завидна. 

Слайд  

На сегодняшний день работают и проживают в Казани – 97, Верхний Услон- 3, Вахта- нет, 

студенты- 10, в заключении - 5, инвалиды - 20; 

работники бюджетной сферы - 101, школа- 28, неработающие-25. 

Официальных безработных зарегистрированных в Центре занятости населения  по сельскому 

поселению нет. Но есть скрытая безработица. 

Из 25  не работающих: 

-   3 -по уходу за пожилыми, 

- 10 -сезонные; 

-  12-постоянно неработающие. 

Через Центр занятости населения были трудоустроены в 2010году – 2 учащихся  Нижнеуслонской 

ООШ, в 2012году – 1 учащийся.  Оплата 830 рублей на книжку через ЦЗН, 1105 рублей через СП. 

 

 

5.Водоснабжение: 

Всего наличных хозяйств- 1193, с круглогодичным проживанием 301, имеют свои скважины- 101. 

Водопровод есть, сбор денег за водоснабжение  производится. 

сумма оплаты средств за месяц  при плане __________ тыс. руб. составляет ________ тыс.руб.  

В зимний период времени плата за потребление питьевой воды снижается в разы,так как 

большинство  потребителей являются иногородними жителями и живут только сезон, а в связи с 

зимними условиями подача воды ведется круглосуточно, а не по часно , как летом.  

 

Вопрос водоснабжения очень сложный и  острый. Вопрос неоднократно обсуждался с депутатами на 

заседаниях  и на сходах. В таком виде как сегодня водопровод конечно же просуществует, но 

другой вопрос , как быть когда приходится латать трассу не по разу почти через каждые несколько 

метров,  прогнившая трасса постоянно дает сбой, и чинить ее приходится  методом тыка.    Эти 

бесконечные прорывы водной трассы, отсутствие воды, самый наболевший вопрос. Трасса с 



прошествием не одного десятка лет прогнила и износилась, это подтверждает тот факт, что 

прорывы случаются один за другим на коротких дистанциях друг от  друга.  

  Летом 2012 года прорвало водяную трубу в лесу  и обвалилась крыша каптажа. Силами местных 

жителей и председателя садового товарищества, аварию ликвидировали,Также отремонтировали 

крышу. 

  Обнесли ограждением, сварили и  повесили ворота , защебенили территорию вокруг скважины на 

ул. Колхозная. на сумму 25 т.р.  На протяжении всего дачного сезона не по разу отремонтированы 

колонки по ул. Дзержинского, Заводская, К. Маркса, Горького, Красноармейская, С.Афанасьева.  

  В жаркие и засушливые дни лета 2012 года  с резким повышением портребления воды вышел из 

строя глубинный насос. Было принято решении о востановлении и введении в эксплуатацию 

резервной скважины в  2 дневный срок был заменен глубинный насос и восстановлена бес 

перебойная подача воды населению. 

   Часто случалось, что подача воды многоквартирному дому № 47 по ул. Карла Маркса 

производилась с перебоями. После тщательного изучения системы подачи воды , было выявлено 

что насос находится не на нужном уровне, переварив и изменив место расположения насоса подача 

воды стала бесперебойной. с 18-00 ч. до 21-00 ч. 

  В отношении отопления в вышеуказанном доме,  неоднократно с жителями  велась беседа и было 

проведено собрание с участием Черменского М.М Галеева Р. Р по вопросу перевода всех квартир на  

индивидуальное отопления. Вопрос и по сей день открыт.  Многих  жителей возмущает тот вопрос, 

почему из-за определенного числа не согласных людей они не могут перейти на индивидуальный 

вид отопления. Страх и не желание отказников обусловлено  не желанием обременять себя оплатой 

в рассрочку, а на единовременную оплату к сожалению нет средств. Так, что получается замкнутый 

круг. 

  Летом 2013 года планируем замену 400 метров водопровода из астбеста, который с прошествием 

многих лет рассыпается, крошится, создавая протечки и как факт отсутствие воды. Ее планируется 

заменить от скважины по ул. Колхозная, до ул С. Афанальева. 

 

   С приходом понижения температуры  утеплили все уличные колонки на территории поселения. 

В сельском поселении нет денег на содержание каптажей, а кто пользуется водой собирать деньги 

на ремонт отказываются, причем все знают что каптажи нужно чистить ,огораживать и приводить в 

порядок места забора воды . До вступления 131 закона мы худо-бедно эту работу проводили на 

средства самообложения .С 2005 года мы не собираем самообложения, а в бюджете средств на 

такие цели не заложено. Я солидарен и  поддерживаю  предложение озвученое главой Канашкского 

с.п. о   введении  в практику сбора средств самообложения на решение таких безотлагательных 

проблем . 

 

6.Дороги. 

 

Общая протяженность внутри поселковых дорог – 22 км. из них: 

   2,7 км. с асфальтным покрытием, 5 км. с щебеночным покрытием, 14,3 грунт. На содержание дорог 

было предусмотрено в  2012году- 154 тыс.рублей, в 2013году- 154 тыс.рублей. Это и очистка дорог 

в зимнее время, грейдирование, обкос.  У КАЖДОГО ВРЕМЕНИ ГОДА ЕСТЬ КАК СВОИ 

ПЛЮСЫ ТАК И МИНУСЫ.  так на смену мусору приходит эпоха снега и снежных заносов. с 

коими до сегодняшнего дня мы благополучно справляемся при помощи  личной техники 

тракториста Кураловского сельского поселения   Кукушкина Николая.  Он производит очистку 

внутрипоселковых дорог общей протяженностью 22 км,   а так же д. Ворорбьевка ____ км. Что 

касается федеральной трассы, ее очисткой заняты  дорожные службы.  

 

В летнее время в вопросах обкоса, грейдирование и ремонта мостов и дамб прибегаем к помощи  

районой техники , так-же на просьбы оказать помощь, всегда положительно отзывается  “ООО 

Ключищенкая керамика.” 

 

 В этом году  на средства жителей села была покрыта асфальтной крошкой дорога протяженностью  

300 м. по ул. Ст. Разина, которая в дни весенних паводков,  и дождей становилась не проходимым 

припятствием, как для людей , так и для техники. Так-же  частиный (ямочный )ремонт  дорожного 

покрытия провели по ул. Заводская, Колхозная на общую сумму 24000 руб, также из средств 

жителей. 

 

 



7.Электроснабжение. 

 

Общая протяженность линий электропередач-  ____ км. 

Работа по замене сип кабеля ведется. Состояние линий хорошее. 

 

Улицы села освещают в темное время  суток  90 фонарей. В 2012 году  к имеющимся  50 

установили еще 40. Но нет худа без добра, как оказалось при включении освещения новые фонари 

создают помехи для телевизоров, что вызывает возмущение и не довольство со стороны местных 

жителей.  

Затраты на оплату электроэнергии по уличному освещению в 2012году –             71тыс. 482 руб. 

За время моей работы в Исполкоме  электроснабжение работает стабильно, если бывают аварии 

устраняются оперативно. 

 

8.Газоснабжение 

Потребителей всего- 356 домохозяйства  и  школа. 

В  2012 году все уличные сети и стойки покрашены. Перебоев снабжения газа не было, на все 

вызовы реагируют оперативно, техобслуживание  проводится вовремя. Проблем замены старых 

котлов на новые можно сказать  не существует. В райгазе все это дело только приветствуется, при 

наличии всех документов сдача документов занимает полдня. 

 

9.Благоустройство 

 

   Благоустройство населенных пунктов – один из важнейших вопросов находящийся в   ведении 

сельского поселения.   с приходом весны, с первыми подснежниками начинают вытаивать  и 

продукты жизнедеятельности человека , тоесть бытовой мусор.  С первыми ростками травы , мы 

выходим на уборку  дорожной полосы силами работников, Исполкома, СДК, Детского сада, школы 

, а также наемных работкиков. Количество мусора порой поражает своим количеством, логично 

сказать , что чисто не там где убирают, а где соблюдают чистоту, но увы это не про нас. Вывозка 

бытового мусора порой оборачивается для нас большой проблеммой, так как в контейнер люди 

приехавшие на свои дачи стараются забить диваны, ветки, доски, шифер и другим крупно 

габаритным мусором. Машина по уборке мусора в весенне-летний период приходила  через каздые 

3 дня, и забирала мусор с 4 контейнерных площадок , обем каждого контейнера 8 куб. в общей 

сложности вывозилось за один раз 32 куб. ТБО.   Всего за сезон с территории сельского поселения 

было вывезено ______ куб. мусора на общую сумму ________тыс.руб. На сегодняшний день мы 

имеем долг перед Кама ресурс – в сумме _______ тыс. руб. Уважаемые односельчане , я призываю 

Вас платить за мусор.На сегодняшний день дорабатывается база данных местных и иногородних 

(сезонных) жителей с последующим начислением платы за ТБО с кол-ва проживающих в 

домохозяйстве.   С приходом весны начнет работу МУП, который и займется воплощением в жизнь 

данной задачи. 

  

  Не остается без внимания и зона отдыха всех приезжих людей, которые предпочитают отдыхать на 

пляже. Что творится там, говорить не нужно, каждый из нас прекрасно знает в каком состоянии 

сейчас находится пляж. Исполком не однократно организовывал уборку и вывоз мусора с 

территории пляжа, так же уборку пляжа организовывали и валантеры в лице сельских и приезжих 

ребят кому не безразлична ситуация на пляже. Но если даже  на нем установить контейнеры, это 

ситуацию не изменит, пока мы сами не научимся ценить, то что нам дано. 

  Самое большое количество мусора конечно приходится на долю контейнера , который расположен 

на спуске к пристани. за лето 2012 года мы смогли залить контейнерную площадку и поставить 

огорождение,вокруг контейнера. На сегодняшний день имеется 2  специализированные 

контейнерные площадки.  

  Наличие  контейнеров   не является для некоторой категории граждан побуждением  для выброса 

мусора в контейнер , им гораздо приятнее вывалить его на склон оврага, не подалеку от своего 

жилища, видимо чтобы не стащили. Именно такую свалку  исполнительный комитет ликвидировал 

с помощью выделенной техники ООО Ключищенская керамика, которая любезно предоставлила и 

камаз и погрузчик в наше временное  пользование. В местах не санкционированных свалок 

установлены таблички о запрете выброса мусора, но и это никаким образом не останавливает . 

 Сюда несут, везут со всех сторон. как бы мы не старались , иногда мы физически  не успеваем 

вывозить такое количество мусора, работники  (уборщики) собирают в пакеты все что не 

поместилось в контейнер и укладываю  горой. 



Так-же  мы проводили уборку территории Нижнеуслонского кладбища, окашивали, убирали траву, 

мусор. Осенью 2012 года в рамкам проведения озеленения территории были привезены с 

питомника Никольского ленсничества саженцы сосны в кол-ве 300 штук и посажены вдоль 

кладбища силами исполкома, школы, клуба, и дет. сада. За что им я говорю спасибо. Весной 2013 

года планируется высадка  1500 шт. саженцев  смешаных пород деревьев , чтобы отделить 

территорию отведенную под постройку нового сельского дома культуры , который будет 

расположен на вьезде в село.Чтобы не допускать не законные  несанкционированные захоронения 

ворота кладбища отремонтировали, и закрыли на замок, оставив лишь калитки для входа. в новом 

году планируется провести расширение территории кладбища в сторону дороги и продолжить в 

сторону березовой посадки, частичная замена ограждения. 

наряду с уборкой мусора, на протяжении всего лета работники исполкома производили обкос 

обочин  внуртипоселковых  дорог,  и вдоль фед. дороги, в том случае если не удавалось обкосить ее 

трактором. Неоднократно проводились  ямочные работы,  в июне 2012 года силами жителей ул. С. 

Афанастьева, Колхозной была отремонтирована дорога от ул. Заводская до ул. Березовая. ремонт 

произведен на общую сумму 24000 руб. 

Также по инициативе и из средств жителей была защебенена и покрыта асфальтной крошкой дорога 

протяженностью в 300 м. по ул. Ст. Разина . До этого во время весеннего паводка или проливных 

дождей проезд по этой части улицы был очень проблематичен. Так-же засыпали многочисленные 

ямы по ул. Спортивная. 

 

 

10.Связь 

 На  301 домовладение  имеется 79 абонентов стационарной сети. Очереди на установку  телефона 

нет. Проблем (в виде) отсутствия связи, в том числе сотовой любого вида, тоже нет. 

 

12.Культура. 

Культура в сельском поселении представлена сельским домом культуры  библиотекой. СДК 

размещено в  отдельном здании, сельская библиотека совмещена со школьной и находится в здании 

Нижнеуслонской ООШ. Ежегодно проводятся уборка и косметический ремонт зданий 

  Сельский клуб ведет свою работу согласно утвержденному плану в тесном сотрудничестве с 

библиотекой, Нижнеуслонской  ООШ. По выходным проводятся дискотеки  а по праздничным 

дням  стараются организовывать мероприятия. Особо  массово  проводят мероприятия это 

Новогодний бал-маскарад, Рождественская елка, Проводы зимы, День матери, День пожилых.  Не 

однократно сельчан радовали своими выступлениями на праздниках и народных гуляньях 

творческие  коллективы  “Березка”, “Калинушка” и солисты районного дома культуры. Уважаемые 

жители у нас есть счастливая возможность к осени 2013 года иметь новый красивый дом культуры 

но стоит проблема местоположения дома культуры. Попытки найти место в центре села не 

увенчались успехом. Республика выделяет деньги только на строительство сельского дома 

культуры а все затраты связанные с подведением коммуникаций (газ, электричество, вода) ложаться 

на плечи сельского поселения а это не один миллион рублей.Поэтому старались найти оптимальное 

место неподалеку от кладбища. Здесь же тоже есть проблемма. Близко к кладбищу говорите вы, но 

ничего страшного и зазорного в этом нет. Приведу примеры: В райцентре кладбище расположено в 

центре села, В кургузе жилые дома начинаются за пять метров от забора кладбища. и таких 

примеров очень много. В соответствии с генеральным планом застройки и развития 

Нижнеуслонского сельского поселения территория заселения будет именно в этом направлении. 

Таким образом территориально сельский дом культуры будет находиться в центре села. После 

соблюдения всех нормативов и формальностей начнется строительство вышеуказанного объекта. 

  

Основное направление работы Нижнеуслонской  библиотеки это:  

-экология; 

-краеведение; 

-патриотическое воспитание подрастающего поколения. 

в библиотеке очень хороший и богатый книжный фонд его составлет 14175 экземпляров книг, для 

детей 4813 экземпляров книг, переодические издания и журналы библиотека получает в количестве 

14 экземпляров.  В течении года оформлялись   книжные выставки  по экологии,  здорового образа 

жизни к юбилейным и знаменательным датам.  

 

 

 



 

14.Демографическая ситуация 

Общая численность населения в сельском поселении 

 

2010 год-  601 человек 

2011год – 596 человек 

2012год -  554 человек 

 

 

Умерших : 

2010год –  9 человек 

2011год-  16 человек 

2012 год- 12 человек 

 

Прописались в 2010 году                        -  25 человек,    

Прописались в 2011году                         -  22 человек,  

Прописались в 2012году                         – 14 человек,  

 

Родилось: 

2010 год – 1 человек 

2011год –  3 человека 

2012год –  5 человек. 

 

В разрезе населенных пунктов по состоянию  на конец 2012 года всего населения 554 человек. 

 

с. Нижний Услон   -523 

д. Воробьевка        -  31 

 

Динамика возрастного состава 

 

 2010 2011 2012 

Детей дошкольного возраста 35 32 28 

Детей школьного возраста 51 46 45 

Трудоспособное население 378 374 311 

Пенсионеров 173 168 163 

 

Как вы видите на диаграме демографическая ситуация из года в год ухудшается. 

 

 

15.Работа с молодежью и спорт 

На начало 2013года  населения от 0 до 18 лет по поселению 67 человек из них от 0до 7 лет – 27 чел 

В здании школы есть прекрасный спортзал, два раза в неделю ведется секция по волейтболу, 

проводятся спортивные соревнования. 

 Последние три года с наступлением холодов на территории школы заливается и обустраивается  

ледовый каток, где дети и все желающие охотно играют в хоккей, катаются на коньках. Молодежь 

нашего села частые участники спортивных районных мероприятий, не однократно занимавшие 

призовые места. Не так давно нам вручили кубок за 2 место во 2 районной спартакиаде 

Верхнеуслонского муниципального района.  

 

Призыв в ряды Вооруженных Сил. 

На сегодняшний день юношей допризывного возраста  стоящих на учете- 8 человек. Все они 

прошли медицинскую комиссию. Проблемы с прохождением медицинской комиссии нет. 

Для прохождения военной службы в ряды Вооруженных Сил в 2010году был призван Агеенко 

Артем Вячеславович, в 2011году был призван Синицын Егор Владимирович.  В 2012году Синицын 

Григорий Павлович, Веренич Савелий Владимирович.  Все они достойно отслужили и вернулись 

здоровыми и не вредимыми .Огромное спасибо родителям за достойное воспитание защитников 

отечества . 

В числе злостных уклонистов числится  Шиков Константин Алексеевич 1986г/р. 

 



16.Социальная защита 

 

Очень удручает ситуация, когда людям приклонного возраста приходится селиться в домах 

интернатах и доживать свой век там.на сегодняшний день пенсионеров проживающих в доме-

интернате из нашего села  нет, нуждающихся  в устройстве тоже нет. 

 

17.Пенсионное обеспечение. 

 

На 01.01.2013года 135 пенсионеров получающих пенсию через отделение почты  человека, средний 

размер пенсии 8000 рублей, минимальная пенсия- 4400рублей- получают 8%; максимальная пенсия 

15400 рублей- 14 %. 

Выплата пенсии осуществляется согласно утвержденного графика с 3 по 22 число каждого месяца. 

 

 

18.Правоохранительная деятельность 

Постановлением  руководителя Исполнительного комитета сельского поселения № 12 от 

12.03.2010года  создан Совет общественности Нижнеуслонского  сельского поселения».также 

принято  Постановление «Об участии граждан в обеспечении общественного порядка на 

территории Нижнеуслонского  сельского поселения Верхнеуслонского муниципального района 

РТ». 

   Руководствуясь этими документами создана ДНД из состава родителей, которые согласно 

составленного графика дежурят по выходным, посещают клубное учреждение, а так же ведут 

контроль на улицах в вечернее время суток. 

Нарушение требований несовершеннолетними в ночное время замечено не было. 

21 сентября 2012года в здании Нижнеуслонской  ООШ прошел сход граждан с участием 

участкового уполномоченного Платоничева Евгения - В повестку дня схода граждан входили 

вопросы: 

1.Об антитеррористической защищенности объектов с массовым пребыванием людей. 

2.О состоянии и мерах по профилактике и противодействию терроризму и религиозному 

экстремизму. 

3.О реализации алкогольного и спиртосодержащей продукции. 

 от населения поступали вопросы в основном об усилении контроля продажи спиртосадержащей и 

алкогольной продукции, а также вопрос о бродячих собаках. 

вопрос о бродячих собаках является больным не только для нашего сельского поселения.   По 

нашему сигналу был произведен отстрел собак в количестве - ____ шт. Все они были увезены 

работниками  по отлову собак. Отстреб собак обошелся в ______руб. 

 

19.Пожарная безопасность 

 

За 2012год пожаров на территории сельского поселения  не было. 

В целях обеспечения пожарной безопасности в сельском поселении имеется мотопомпа, приемный  

шланг и рукава. К сожалению  у нас проблемы с подвозом воды. Емкости нет, транспорта  нет. 

Пожарной машины нет. 

ДПО сформировано, народ у нас дружный в случае беды без участия не остаются.  Летом в случаях 

чрезвычайной ситуации были изготовлены набаты и установлены где они размешались и ранее .  

Есть проблемы по улучшению пожарной безопасности зданий  находящихся на балансе СП. В 

здании исполнительного комитета и клуба  нет пожарной сигнализации, чердачные помещения не 

обработаны противопожарным составом на эти и другие цели в бюджете средств нет. 

 

20.Взаимодействие с руководителями предприятий и учреждений. 

 

Со всеми руководителями предприятий и учреждений есть взаимопонимание, стараемся помогать 

друг другу. Ежегодно при обращении к Ливада А.Н.  ген. директору строительной компании ФОН, 

Также руководитель ООО “Ключищенская керамика”, ООО “Партнер”, Индивидуальным 

предпринимателям они не остаются безучастными при проведение массовых мероприятий, 

сабантуй, День пожилых, 9 мая. Все мероприятия проводятся с помощью учителей и учеников 

нашей школы. Работников бюджетной сферы.  

 

 



 

21. На прошлогоднем сходе ставились вопросы 

1. Что бы рейсовый автобус 

спускался непосредственно в 

Нижний Услон 

2. О  режиме работы клуба 

1)Данный вопрос так и остается нерешенным для 

нас. В первое время автобус заезжал к нам а затем 

отказался аргументируя тем что никто не ездиет и 

они работают в убыток. 

2)СДК работает согласно новому графику работы 

После капитального ремонта 

жилого дома,  течет крыша 

по ул. Карла Маркса д.47 и 

ул. Дзержинского д.43 

Данный вопрос рассматривался Управляющей 

компанией. Принято решение устранить проблему 

в 2013 году.  

1. Холодно в помещении 

ФАП 

2. Холодно в здании детского 

сада 

1)Вопрос на контроле главного врача, до зимы 

будет произведена ревизия электрического котла, в 

сучае необходимости замена. Утепление окон. После 

строительства нового СДК ФАП будет 

распологаться в нем.  

2) Считаю данное замечание безосновательным 

температурный режим в СДС удовлетворяет 

требованиям СанПиНа (19С в спальной, 20-21С в 

групповой). В чем лично удостоверились Сакин 

С.А. и Осянин С.В. 

Просьба разобраться с 

неправильным  начислением 

коммунальных услуг  за воду 

и мусор  «Управляющей 

компанией» 

Вопрос решен, в ЕРЦ направлены уточненные 

списки. 

Подсыпка дороги песком на 

спуске в Нижний Услон 
1) Исполком  договорился с дорожной службой 

посыпать песком спуск в Нижний Услон  

Просьба о реорганизации 

Нижнеуслонской СОШ в 

среднюю школу  

2)Реорганизация невозможна из за малого числа 

учеников. Как вы видели на слайдах что 

численность детей с каждым годом уменьшается. 

1. Пополнить кабинет химии 

необходимым 

оборудованием (реактивами 

и т.д.) 

2. Вопрос экологической 

направленности: все стоки с 

консервного завода и 

фекалии с «заводского» дома 

уходят по оврагу в р.Волгу 

1) Данный вопрос не в компетенции сельского 

поселения 

2) Вопрос пока не решен, Отправлена служебная 

записка Главе района о содействии в решении 

данного вопроса. Было принято решение о 

строитекльстве выгребной ямы для 

многоквартирного дома. летом 2013 года 

 

2012 год  был безусловно плодотворным и сложным. Случалось и хорошее и плохое, но все мы 

живем в надежде, что завтра будет лучше, чем сегодня. Давайте жить, трудится и наслаждаться 

всем , что нам дает жизнь. 

Доклад окончен. Спасибо за работу и внимание . 


